
COMITE DE L’ORNE DE NATATION 

 

PROCES VERBAL DE LA REUNION DES OFFICIELS DU SAMEDI 22 SEPTEMBRE 2012 

 

Le Président Camille Bourgault a programmé sur le bulletin sportif départemental une session de formation 

d’officiels pour le samedi 22 Septembre 2012, à Argentan. 

Cette réunion a été mise en new sur le site départemental à la date du lundi 10 Septembre avec le coupon 

réponse, réponse souhaitée pour le samedi 15 septembre. 

Sur 57 officiels que comptent le Comité, 26 ont répondu présents :  

Alençon : 24 officiels : 10 présents  

Argentan : 10 officiels : 4 présents 

Flers : 13 officiels : 6 présents 

Mortagne : 4 officiels : 2 présents 

L’Aigle : 6 officiels : 4 présents 

Après la validation des cartes des officiels, Camille Bourgault commence la réunion . 

Il remercie les officiels présents  d’avoir répondu positivement à cette session de recyclage d’officiels, mais 

il est déçu par le peu de participants, par le manque de motivation pour le Comité de l’Orne. 

On lui remarque par la présence de Sylvie Brisard que le club d’Alençon est pris par le week-end sportif, 

organisé par la ville d’Alençon, mais Camille lui fait la remarque qu’à  la réunion du vendredi 7 Septembre, 

lors de la présentation du calendrier sportif de la saison, personne ne s’oppose à cette date et pourtant 3 

personnes du club étaient présentes, le Président David Dauphin, l’entraîneur Franck Dupont  et Philippe 

Maillard, on aurait pu changer de date. 

Il félicite Laurent Maignan du club de Mortagne pour la réussite de son examen d’Officiel A, obtenu jeudi 

dernier, 20 septembre. 

Il a proposé cette réunion pour faire le point sur les règlements et la fonction de chaque catégorie 

d’officiels de natation, sachant qu’il n’y a pas de modification de règlement pour le moment. 

 La fin de la session se termine par un repas offert par le Comité de l’Orne 

 

Le Président : Camille Bourgault 

 

 

 

 

 


